
Bienvenidos a la “Prédica del Domingo" de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en

Hamilton Montana, Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor

William Daly.

En la prédica del domingo estaremos estudiando El Libro de Colosenses “La invencible
suficiencia de sólo Cristo” Colosenses:1:9-12: “Su voluntad y su camino” parte 2

¿Cuál es la voluntad de Dios para nuestras vidas?

Colosenses:
“La invencible suficiencia de sólo Cristo”

Colosenses:1:9-12: “Su voluntad y su camino”

Volvemos a la breve carta que Pablo escribió a los colosenses en la 2da parte.

Y les pregunto: ¿cuál es la voluntad de Dios para nuestras vidas? De las Escrituras

que acabamos de ver, aquí hay una lista: (7 versículos)

1-Sabiduría (Efesios 5:17):”Así pues, no seáis necios, sino entended cuál es la voluntad

del Señor”

-Que seamos sabios aprendiendo los principios de las escrituras

2-Santificación.Abstinencia de la inmoralidad sexual (1 Tesalonicenses 4:3):

“Porque esta es la voluntad de Dios: vuestra santificación; es decir, que os abstengáis de

inmoralidad sexual”.

-Que seamos continuamente transformados a su imagen y seamos puros.

3-Agradecimiento en todas las circunstancias. (1 Tesalonicenses 5:18): “dad gracias

en todo, porque esta es la voluntad de Dios para vosotros en Cristo Jesús.”



-Un corazón agradecido por todas las cosas: en ambas cosas agradables y Cosas

difíciles por lo que produce en nuestras vidas.

4-Saber la verdad (1 Timoteo 2:4): “el cual quiere que todos los hombres sean salvos y

vengan al pleno conocimiento[c] de la verdad”.

-Conocer la Palabra de Dios y practicarla, para aplicar Los principios que hemos

aprendido de las Escrituras.

5-Sumisión a la autoridad (1 Pedro 2:13): “Someteos, por causa del Señor, a toda

institución humana, ya sea al rey, como autoridad”,

-Sumisión como al Señor porque confiamos en él.

6-Haciendo el bien (1 Pedro 2:15): “Porque esta es la voluntad de Dios: que haciendo

bien, hagáis enmudecer la ignorancia de los hombres insensatos.”

-Caminando nuestra fe, mostrando amor a los santos, fortalecidos por el Espíritu Santo.

7-Sufrimiento (1 Pedro 4:19): “Por consiguiente, los que sufren conforme a la voluntad

de Dios, encomienden sus almas al fiel Creador, haciendo el bien”.

-Que nos encontramos en una dependencia de Humillación a Él y que en medio de

nuestro sufrimiento persistimos en la gratitud, haciendo el bien y confiando en Aquel

que salva. Porque es Él Quien ha prometido no dejarnos ni abandonarnos nunca. Es Él

quien nos dice: “No temas porque yo estoy con nosotros”. Es Él quien está a favor de

nosotros y no en contra de nosotros.

https://www.biblegateway.com/passage/?search=1%20Timoteo%202&version=LBLA#fes-LBLA-29721c


Y entonces , ¿cuál es la voluntad de Dios para mi vida? Que aplique lo que he

aprendido. Pero quiero más de Él, y puedo hacerlo aplicando lo que he aprendido.

Y pensarás eso no tiene sentido. Claramente, porque no he aplicado lo que he

aprendido.

No necesitamos nuevas experiencias; ¡Necesitamos aplicar lo que ya se nos ha dado!

Ese es a menudo nuestro problema cuando lo analizamos: que no aplicamos

adecuadamente lo que ya sabemos. Entonces, cuando destilamos la voluntad de Dios

en nuestras vidas, está ahí: aplicar lo que se nos ha dado. Practicar lo que sabemos,

Caminar en nuestra fe, Amor por esperanza. ¿Ves eso?

Ahora, avanzando un poco más hacia la siguiente parte de la oración de Pablo en el

Colosense 1 versículo 10, continúa: “...para andar como es digno del Señor,

agradándole plenamente, dando fruto en toda buena obra y aumentando en el

conocimiento de Dios;”.

Waooo, Así que de inmediato tenemos estas tres poderosas exhortaciones. Andar de

manera digna del Señor, agradándole plenamente, dando fruto en toda buena obra, y

aumentando en el conocimiento de Dios.

Así que analicemos cada uno de estos y veamos cómo salimos todos, cómo nos

comparamos. Esto puede resultar incómodo, pero eso es lo que estamos llamados a

hacer.

A continuación les explico:



1. “...para andar como es digno del Señor, agradándole plenamente…”.

Estamos para identificarnos con nuestro Señor NO SÓLO A TRAVÉS DE PALABRAS

sino quizás más importantemente, que debemos identificarnos con el Señor a través de

nuestras ACCIONES. Que realmente debemos VIVIR de una manera que sea

consistente con nuestra identificación en Cristo, y te pregunto ¿Cuántos de nosotros

hablamos como cristianos?, decimos todas las cosas correctas, es posible que

tengamos todo un arsenal de frases eclesiásticas que nos guste insertar en la

conversación, pero nosotros actuamos como si perteneciéramos al mismísimo diablo.

Y no estoy hablando de perfección aquí, pero para CAMINAR de una manera digna del

Señor, agradándole plenamente, debemos caminar como cristianos, no sólo HABLAR

como cristianos, debemos CAMINAR como si Cristo fuera en realidad nuestro Señor.

Porque todos sabemos que hablar es barato, hablar es fácil, hay habladores y hay

hacedores, no seas un hablador. Y mire el otro lado de esto, hay creyentes que NO

hablan como cristianos, que NO suenan muy “espirituales” (lo que sea que eso

signifique), pero cuyas ACCIONES en imitación de Cristo hablan mucho más fuerte que

sus fracasos con las palabras.

Y, por cierto, para que quede muy claro: NO estamos hablando de obras para

salvación aquí, y nuevamente, no estamos hablando de perfección en nuestra

conducta, ESTAMOS hablando de un patrón cada vez mayor de CAMINAR de una

manera digna de nuestro Señor.



Ahora la segunda fuerte exhortación para nosotros del versículo 10:

2. “...dando fruto en toda buena obra…”.

La segunda palabra fuerte para nosotros es el resultado de aplicar la primera

exhortación que es CAMINAR como es digno del Señor. Cuando CAMINAMOS de una

manera digna del Señor, agradándole plenamente, entonces DAREMOS FRUTOS EN

TODA BUENA OBRA.

Andar a la manera digna del Señor es antes que dar fruto en toda buena obra, el fruto

espiritual es el subproducto de vivir una vida recta. La Palabra de Dios cataloga el fruto

espiritual como viviendo una vida piadosa: En Hebreos, el autor escribe: “Por el

momento toda disciplina parece más dolorosa que placentera, pero luego produce el

fruto pacífico de la justicia para aquellos que han sido entrenados en ella..(Hebreos

12:11)".

El fruto espiritual también se evidencia al adoptar y mostrar una actitud santa: En su

carta en (Gálatas 5:22-23)”,Pablo escribe: “Pero el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz,

paciencia, bondad, fidelidad, mansedumbre, dominio propio; Contra tales cosas no hay

ley. . El fruto espiritual también se ve en la entrega de dinero: Pablo escribe esto a los

romanos (Romanos 15:26-27). diciendo: “Porque Macedonia y Acaya se han

complacido en hacer alguna contribución para los pobres entre los santos de Jerusalén.

Porque se sintieron complacidos en hacerlo y, de hecho, se lo deben. Porque si los

gentiles han venido a participar de sus bendiciones espirituales, también deben

servirles en las bendiciones materiales. Alabar a Dios es un fruto espiritual.



El autor de Hebreos lo dice de esta manera (Hebreos 13:15) : “Ofrezcamos, pues,

continuamente a través de él un sacrificio de alabanza a Dios, es decir, fruto de labios

que confiesan su nombre. ”. Y, por supuesto, el fruto espiritual es aquel fruto que se ve

al llevar a las personas a Cristo y la obra que da fruto de ello. En la primera carta de

Pablo a los Corintios (1 Corintios 16:15).” , él muestra este cuadro cuando escribe:

“Ahora os ruego, hermanos, ya sabéis que los de la casa de Estéfanas fueron los

primeros conversos en Acaya y que se han dedicado al servicio de los santos:

Y ahora llegamos a la tercera poderosa palabra de exhortación del versículo 10 donde

Pablo continúa:

3. “...y creciendo en el conocimiento de Dios…”.

Mira, ningún crecimiento espiritual puede tener lugar APARTE del conocimiento de

Dios, por eso hablemos de Teología por un segundo, y sé lo que estás diciendo: “Oh,

no quiero nada de eso de teología, soy muy espiritual y sólo quiero adorar a Dios”.

Bueno, la palabra "Teología" simplemente significa "el estudio de Dios";entonces,

cuando dices que no quieres nada de eso de teología, estás diciendo que no quieres

aprender ni estudiar a Dios, no deseas examinar las Escrituras y el aumento en tu

conocimiento de Dios.

TODOS NOSOTROS somos teólogos (T minúscula), así que no dejes que la palabra

“teología” te asuste, porque todos somos “teólogos”, todos debemos ser como los de

Berea. Yo solía   pensar que la espiritualidad y la teología eran cosas completamente

separadas, sólo quería adorar al Señor con el corazón y no con la cabeza.



Entonces, ¿qué pasa con la relación entre teología y adoración? Aquí hay un principio

rector a considerar: la teología SIEMPRE debe conducir a la alabanza, la adoración y

siempre. De hecho, si la teología NO conduce a la alabanza, la adoración,entonces has

perdido por completo el objetivo de la teología.

Si tienes teología pero no tienes alabanza, adoración y veneración, entonces lo que

tienes es una ortodoxia fría y mecánica y eso es realmente malo.

Pero si tienes alabanza, adoración y veneración pero no tienes teología, entonces

tienes IDOLATRÍA, porque estás alabando y adorando a un Dios que no conoces,no

obedeces, ni comprendes, por eso es absolutamente VITAL, como dice Pablo, estar

siempre aumentando en nuestro conocimiento de Dios, de hecho, primordial.

Pedro dijo esto (1 Pedro 2:2): “Anhelad, como niños recién nacidos, la leche pura

espiritual, para que por ella crezcáis para salvación.”, y también (2 Pedro 3:18) "Pero

creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo…”

Una de las evidencias del crecimiento espiritual es un amor más profundo por la

palabra de Dios, por eso el salmista en el Salmo 119:97 dice: “¡Oh cuánto amo tu ley!

es mi meditación todo el día.

Otra evidencia con mayores medidas de obediencia en 1 Juan 2:3-5) leemos: “Y en

esto sabemos que hemos llegado a conocerle, si guardamos sus mandamientos. El

que dice: Yo lo conozco, pero no guarda sus mandamientos, es un mentiroso y la

verdad no está en él. pero el que guarda su palabra, en él verdaderamente se

perfecciona el amor de Dios..” Una fe cada vez mayor es una evidencia de crecimiento

espiritual.



Las palabras de Pablo a los 2 Tesalonicenses 1:3 : “Hermanos, debemos siempre dar

gracias a Dios por vosotros, como es justo, porque vuestra fe va creciendo

abundantemente y el amor de cada uno de vosotros va aumentando unos por otros.”

Quizás la mayor evidencia de crecimiento espiritual es un mayor amor por los demás,

como le dijo Pablo a la iglesia en Filipos en Filipenses 1:9 : “Y es mi oración que

vuestro amor abunde cada vez más, con conocimiento y todo discernimiento....”

Versículos 11 y 12:

Ahora llegamos a la parte final de nuestra mirada a Colosenses hoy y a la primera parte

de la carta. Mirando en Colosenses 1 versículos 11 y 12, leemos “...siendo fortalecido

con todo poder, según su poder glorioso, para toda paciencia y paciencia con gozo;

dando gracias al Padre que os ha hecho aptos para participar de la herencia de los

santos en la luz.”. ¿No es fascinante que casi todas las oraciones de Pablo se centren

principalmente en el bienestar espiritual de los demás?

Pablo dice: “...siendo fortalecido con todo poder, conforme a su glorioso poder…”

El sello distintivo de todo cristiano verdadero, real y auténtico, no sólo de aquellos que

profesan ser cristianos - pero aquellos que verdaderamente poseen a Cristo; Para

aquellos que se someten a la palabra y al Espíritu de Dios, el sello distintivo es el

PODER ESPIRITUAL.



Y cuando hablo de poder espiritual no me refiero a rayos que salen de nuestros dedos.

Me refiero al poder espiritual que existe en todos los que estamos verdaderamente en

Cristo, el poder espiritual DISPONIBLE para todos los que estamos en Cristo. No existe

un sistema de castas o exclusividad en la cristiandad, TODOS tenemos acceso a este

poder, los que se disciplinan para estudiar la Palabra de Dios, para entenderla,

conocerla, aplicarla y VIVIR por ella.

Existe este fenómeno realmente interesante, una paradoja por así decirlo, que puede

ocurrir dentro de un cristiano. Y es exclusivo de aquellos de nosotros que estamos

VERDADERAMENTE, REALMENTE en Cristo.

Mira, aunque nosotros como cristianos envejeceremos físicamente y nos debilitaremos

con el tiempo, sólo el cristiano AUTÉNTICO tiene la oportunidad de participar en un

crecimiento interior, una madurez espiritual que realmente crece más fuerte con el

tiempo y la edad a través del Espíritu Santo que energiza, revitaliza y fortalece al

creyente que está dispuesto a ser obediente para vivir una vida cristiana

espiritualmente sana, justa y comprometida, sometida hasta el final a Cristo.

Y ¿Cómo puede ser? Porque cada creyente está literalmente habitado por el Espíritu

de Cristo desde el mismo momento de la salvación, entonces tenemos la oportunidad

de EJERCER el Señorío de Cristo sobre nuestras vidas, no se equivoque: Él ya ES

Señor de nuestras vidas, lo queramos o no, pero tenemos esta oportunidad de cooptar

en el proceso mediante el cual nos SOMETIMOS y ejercemos Su Señorío sobre

nosotros.



Ser fortalecido con todo poder, según Su glorioso poder, es ser tan fuerte

espiritualmente, tan absolutamente obligado por el amor que Cristo nos ha mostrado y

puesto DENTRO de nosotros, que seamos totalmente alcanzados por el Señor.

No podemos evitar dejar que Él aumente para que nosotros disminuyamos, más de Él,

y menos de nosotros. Nuestra comprensión de la plenitud de Dios, nuestra

comprensión de Quién es Él COMPLETAMENTE es imposible mientras estemos en

esta tierra, es sólo uno de los límites de nuestra humanidad: no estamos equipados

para entenderlo completamente, incluso el cristiano más increíblemente sabio,

espiritual y semejante a Cristo en la tierra no puede conocer completamente el alcance

total de Dios tal como Él realmente es en términos de Su carácter, Su naturaleza y Sus

atributos.

No completa ni plenamente Quién es Dios. Su esencia: Su Santidad, Amor, Bondad,

Poder, Benevolencia, Su Paciencia, Su Misericordia, Su Sabiduría, Su Supremacía, Su

Ira, Su Conocimiento, Su Perfección - todo lo que Él es y hace, PERO, Pero Nosotros,

como creyentes, PODEMOS experimentar la grandeza de nuestro Dios en nuestras

vidas como resultado directo de nuestra devoción y sumisión a Él, el poder de Dios que

se mueve dentro y a través de nosotros como sus hijos adoptivos no conoce límites, no

tiene límites y está mucho más allá de nuestra capacidad de comprender o conocer,

esa Asombrosa verdad.

Pablo continúa diciendo: “...por toda resistencia y paciencia con alegría; dando gracias

al Padre que os ha hecho aptos para participar de la herencia de los santos en la luz”..

Y ese es el propósito, eso es por lo que ha estado orando.



Que sean fortalecidos con todo poder, según el poder glorioso de Dios para toda

paciencia y paciencia con gozo, dando gracias al padre que los calificó para participar

de la herencia que pertenece a todos los creyentes.

Aguante con paciencia y alegría, por eso resistencia y paciencia son palabras

estrechamente relacionadas, describen la actitud que debemos tener en nuestras

pruebas y tribulaciones;estas son las personas y circunstancias difíciles que todos

enfrentamos. Ahora, todos hemos sido exhortados desde este mismo púlpito a que no

debemos orar para SALIR de una prueba, sino más bien para SACAR TODO el

aprendizaje de la prueba.

¿Por qué estamos EN la prueba? ¿Qué nos está mostrando Dios? ¿Qué nos está

enseñando? ¿Es para enseñarnos a tener paciencia? Sí. Entonces Señor, déjame

permanecer en esta prueba hasta que lo aprenda. ¿Es para enseñarme a resistir? Sí,

entonces, Padre, por favor no me dejes salir de esta prueba hasta que aprenda a

soportarla, y en TODAS estas cosas, Él siempre hace que nos acerquemos cada vez

más y que dependamos de Él cada vez más. Y experimentaremos gozo en medio de la

tribulación, no porque los problemas sean gozosos; sino más bien por lo que estas

pruebas PRODUCIRÁN, que como dice Santiago, “dejad que la paciencia haga su obra

perfecta, para que seáis maduros y completos, sin que os falte nada”.

Y finalmente concluimos hoy con el versículo 12 donde Pablo dice algo de lo que

podríamos pasar meses hablando. Él dice, "...dando gracias al Padre que os ha hecho

aptos para participar de la herencia de los santos en la luz.”. La palabra griega que

Pablo usa aquí para “calificado” significa “facultar”, “hacer suficiente” o “autorizar”.



ESTAMOS calificados, verdaderamente calificados para participar de la herencia de los

santos en luz, pero SÓLO estamos calificados porque Dios mismo lo ha hecho SÓLO

en virtud de la obra consumada de Cristo. Si estamos Apartados es decir APARTE de

Cristo, ¿te das cuenta de lo que TODOS estaríamos calificados para recibir? La

merecida Justicia de Dios y la Ira pura del Todopoderoso, así que puedes apostar tu

último peso a que agradecemos al Padre que SÓLO nos calificó para la GRACIA que

hemos heredado y no para la Justicia que merecemos.

¿Y cuál ES la herencia de los santos en la luz? ¡Nuestra herencia es Cristo! Nosotros lo

heredamos y Él nos hereda. Cristo hereda un pueblo redimido y nosotros heredamos

un Redentor, y no hicimos absolutamente NADA para ganárnoslo, no hicimos

absolutamente NADA para merecerlo.

Estamos calificados para compartir la herencia de los santos porque Cristo mismo la

pagó con Su sangre porque la nuestra no es lo suficientemente buena, la nuestra

NUNCA será lo suficientemente buena.

Cuando conoces a Cristo, o dejas todas las cosas con las que has estado contando

para tu salvación y confías solo en Cristo, o te aferras a todas las cosas a las que te

has estado aferrando para tu salvación y rechazas a Cristo.

O estás confiando en ti mismo y en tus logros o en Cristo.

Y cuando llegas a confiar en Cristo, todos tus logros se vuelven nada.

Así que te insisto a que elijas la Vida hoy si aún no has conocido a Cristo.

Este ha sido el Pastor William Bendiciones!



Para mayor información y recursos en español por favor visita www.bvcalvary.com en la sección

ESPAÑOL. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con quien deseas que sea

bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: Bitterroot Valley Calvary Chapel, Si

necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a

oracion@bvcalvary.com. Oramos para que tengas una maravillosa semana en el Señor.

https://spanish.bitterrootvalleycalvarychapel.com/
mailto:oracion@bvcalvary.com

